



Regionaljournal Steiermark



17-Jähriger bei Motorradunfall in Seckau schwer verletzt

Ein Unfall 17 Jähriger kam Dienstagnachmittag mit seinem Motorrad auf der L 517 zu Sturz. Der Jugendliche prallte gegen einen entgegenkommenden Pkw und verletzte sich schwer. Der Rettungshubschrauber C17 transportierte ihn in das LKH Graz.

Der Murtaler fuhr gegen 14 Uhr von Seckau in Richtung Gaal. Bei Straßenkilometer 9,0 kam er dabei in einer Rechtskurve zu Sturz. Eine entgegenkommende Pkw Lenkerin (63) konnte nicht mehr ausweichen und kollidierte mit dem Jugendlichen. Ein Notarztteam versorgte den Schwerverletzten. Der Rettungshubschrauber transportierte den Murtaler in das LKH Graz.

